



## Bezirksausschuss 2 Isarvorstadt/Ludwigsvorstadt

CSU/FDP

Rudi Cermak, Sri-Miriam Fackler, Florian Florack, Armin Müller, Martin Ruckert, Vinzenz Zöttl

Dr. Andreas Siebel

### Antrag

### **Begrünung der Herzog-Heinrich-Straße**

Die Herzog-Heinrich-Straße wird im Teilstück zwischen Lindwurm- und Mozartstraße mit geeigneter Bepflanzung begrünt.

#### **Begründung:**

Gerade in Zeiten kontroverser Diskussionen über Lärm- und Feinstaubbelastungen in Großstädten ist die Begrünung von Hauptverkehrsstraßen ein adäquates Mittel um wenigstens eine gewisse Entschärfung der Problematik zu erreichen. Die positive Auswirkung von Bepflanzung auf die Luftqualität ist unbestritten. Ebenfalls dient sie lärmmindern, wodurch auch die Lärmbelastung der örtlichen Wohnbevölkerung gelindert werden kann.

Die Herzog-Heinrich-Straße im Teilstück zwischen Lindwurm- und Mozartstraße ist die einzige Hauptverkehrsstraße in unserem Stadtviertel die nicht begrünt, aber dafür geeignet ist. Die Gehwege auf beiden Seiten bieten ausreichend Platz für eine Bepflanzung, ohne die notwendige Restdurchgangsbreite für Fußgänger zu beeinträchtigen. Durch den neu geschaffenen Fahrradweg ist jedenfalls bei ordnungsgemäßigem Verhalten der Fahrradfahrer keine Kollision zwischen Fuß- und Fahrradverkehr auf dem Gehsteig zu befürchten, auch wenn dieser verschmälert würde.

Gefordert wird eine Begrünung dieses Teilstückes, die einerseits nicht zu einer übermäßigen Verschattung der Wohnungen führt, andererseits aber einen gewissen „grünen Akzent“ setzt und in erheblicher Weise zu einer Verbesserung der Lebensqualität beiträgt.

#### **Initiative:**

Armin Müller

09. Januar 2017